

## Investigación sobre el terrorismo en Miami

# Declara hoy Milián ante gran jurado

Por GLORIA MARINA  
Redactora de El Miami Herald

El comentarista radial Emilio Milián, víctima de un atentado dinamitero, comparecerá hoy ante el gran jurado federal que investiga su caso y el terrorismo en el sur de la Florida.

Junto a Milián, que perdió las dos piernas en el atentado, han sido citados Antonio de la Cova y Blas Jesús Corbo, ambos condenados por un atentado dinamitero, así como Gaspar Jiménez Escobedo, quien escapó de una cárcel en México y regresó a los Estados Unidos y Gustavo Castillo.

Milián manifestó que no había sido citado formalmente, sino que simplemente le habían dicho que el gran jurado federal investigador quería hablar con él y que no se negó.

"No sé qué información pueda darle. Todo lo que sé lo he declarado", observó Milián.

De la Cova, un joven de 25 años de edad condenado a 65 años de cárcel por tratar de poner una bomba frente a una librería pornográfica en la Pequeña Habana, en mayo del pasado año, ha sido citado en el caso de Milián en base a unas declaraciones hechas por Miguel Angel Peraza.

Peraza fue el testigo de cargo en el juicio de De la Cova y Corbo.

Las declaraciones, que según fuentes allegadas a la investigación fueron dadas a dos agentes de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) en Tampa, a finales de mayo del pasado año no están firmadas, ni fueron juramentadas.

En sus declaraciones, Peraza alega que De la Cova caminó arrodillado burlándose del comentarista radial pocos días después de la explosión que le cercenara las piernas a Milián.

Aunque Milián dijo que no sabía si De la Cova o Corbo tenían algo que ver en su caso, opinó que el tratar de mofarse de él no era motivo suficiente para citar a De la Cova.

Corbo, de 21 años de edad, fue condenado a ocho años por el mismo atentado dinamitero del cual De la Cova fue hallado culpable.



*Emilio Milián*

En las declaraciones hechas por Peraza, Corbo no aparece como participante en el intento de ridiculizar a Milián.

Pero aunque el gran jurado federal tiene como prioridad esclarecer el caso de Milián, también está investigando otras actividades de elementos militantes en el sur de la Florida.

Corbo y De la Cova han sido acusados por la policía de Miami de lanzar una bomba incendiaría contra la casa de Vicente Dopicó, en abril del pasado año, por ser éste uno de los redactores de la controversial revista Areíto, que ha publicado artículos a favor de Fidel Castro. El juicio se celebrará el 13 de junio.

Menos de 24 horas después de haber vuelto a los Estados Unidos, Jiménez, de 40 años de edad, fue citado para comparecer ante el gran jurado investigador.



*Antonio de la Cova*

Jiménez ha sido acusado por las autoridades mexicanas del intento de secuestro de un cónsul cubano y del homicidio de un oficial de inteligencia cubano en abril del pasado año.

Las autoridades aquí están tratando de determinar si el atentado fue planeado en los Estados Unidos, lo cual constituiría una violación de la Ley de Neutralidad.

Jiménez, quien está libre en los Estados Unidos, ya que no existen cargos en su contra, fue interrogado extensamente por las autoridades sobre el atentado contra Milián.

El quinto individuo en comparecer ante el gran jurado federal es Castillo, de 30 años de edad y quien fue acusado por las autoridades de un atentado dinamitero en la Universidad de Miami en abril pasado. Castillo fue declarado inocente por un jurado.